奈良市立帯解こども園

6月からの園再開について(お知らせ)

4月から新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1号認定の子ども達は臨時休業、2・3号認定の子ども達についても特別保育となって2か月が過ぎました。いつの間にか季節は移り梅雨を迎えるころとなりました。新型コロナウイルス感染症については、まだまだ予断を許さない状況ではありますが、ようやく園を再開できることに胸をなでおろしています。

しかし、園で十分な感染症予防対策を徹底して行う上では、子ども達の普段の園生活や行事などに おいて例年と同じようにはできないことがたくさん出てくることと思います。

保護者の皆様には、園運営及び新型コロナウイルス感染症対策に、ご理解とご協力をいただきながら、 大切な子ども達の健康や安全を守っていきたいと思います。

さて、6月1日(月)から再開するにあたり、登園方法、給食など下記の通りお知らせいたします。 重ねてよろしくお願いいたします。

記

◇6月1日(月)からの再開につき、新しい生活様式(できるだけ人との距離をとる、マスクの着用、手洗いの徹底など)に慣れたり、3歳~5歳児については身につけるための期間として、教育・保育を進めてまいります。

◇登降園の際について

- 乳児・・お部屋まで送っていただきますが、感染予防のため保育室には入っていただけません のでご了承ください。また、健康観察につきましては、対面での聞き取り時間を短縮 するため、指定の用紙をお渡しいたします。記入していただき登園時に保育者にお渡 しください。荷物の準備等の方法につきましては、登園初日に各クラスにてご確認く ださい。
- 幼児・・できる限り玄関で送り出していただきますようお願いします。月曜日の布団につきま しては、各保育室の入り口に場所を設置しますので、そこに置いていただきますよう お願いします。

尚、送迎時の際には、<u>保護者の皆様もマスクを着用及び手指消毒</u>をしていただきますようお願い します。

- ◇食事をすることでの感染拡大のリスクが非常に大きいといわれていることから、下記のように対策を行います。
 - *〇・1歳児・・食事の席はできるだけ離して食事を行います。
 - *2歳児・・・・2部制で机に対する座席数を減らして食事を行います。
 - *3~5歳児・・机に対する座席数をできるだけ少なくしますが、対応できず対面で食事をする場合は、机中央に透明の仕切りをするなどの対策を行います。

◇3 歳児以上のお子様については、マスクの着用をお願いします。マスクは自分の物とわかるように名前やマークを記入してください。また、戸外遊びや食事等でマスクを外す場合、衛生的に保管できるよう、チャック式のビニール袋や巾着等をご用意ください。園でもお子様と一緒にさせていただきますが、ご家庭におきましても、マスクの扱い方や保管の仕方など練習しておいてくださいますようお願いします。乳児のマスク着用については、担任にご相談ください。